

BECAUSE INNOVATION IS NEVER ENDING

15 años

TENDENCIAS

EN LA INDUSTRIA
REVISTA CORPORATIVA



PRETTL
group

EURO
TRANCIATURA MEXICO
Euro Group Company



GUHRING GUHRING MEXICANA
PONE LA PRIMERA PIEDRA
DE SU NUEVA PLANTA EN EL PARQUE INDUSTRIAL
TECNOLOGICO - INNOVACION





INNOVATIVE
LOGISTICS

expect more.



GEODIS
wilson

Geodis Wilson – Integrated Solutions to meet your industry's requirements

Geodis Wilson is the Freight Management expert of SNCF Geodis, the Transport and Logistics Division of the French railway group SNCF. The group provides global multimodal services and end-to-end flow management solutions for its customers worldwide. Through a network covering 120 countries, the division's multicultural

workforce combines truly local expertise with the highest levels of flexibility and proactiveness. SNCF Geodis is the fourth largest transport and logistics operator in Europe, with 30.00 employees worldwide and a revenue of 8 billion euros.

www.geodiswilson.com

Geodis Wilson México, S.A. de C.V. - info@mx.geodiswilson.com - Phone +52 55 1107 0010

EN LA INDUSTRIA
TENDENCIAS
REVISTA CORPORATIVA

15
AÑOS

CONTENIDO

GÜHRING 2

GUHRING MEXICANA
PONE LA PRIMERA PIEDRA
DE SU NUEVA PLANTA EN EL PARQUE INDUSTRIAL
TECNOLÓGICO - INNOVACIÓN



BOSCH

Bosch México
fue sede del Primer Bosch North
America Supplier Award

ITB MAXIMA CALIDAD Y EXCELENCIA
PARA SUS CLIENTES EN TODO EL MUNDO

Dooremalen Industries
México S.A. de C.V.

9



Comprometidos a ser los mejores
UN EQUIPO GANADOR
ECKERLE DE MEXICO

14

PRETTL

group
"Think global, act local"

18

EUROTRANCIATURA MÉXICO
RECIBE EL 1ST. BOSCH NORTH
AMERICA SUPPLIER AWARD

EDITORIAL



Dirección General
GABRIELA RODRIGUEZ ARUONA

Subdirección
ANDREA GABRIELA RODRIGUEZ

Dirección Jurídica
RAFAEL SOLORIO MENDOZA

Colaboración
ANDREA RAMIREZ
AUREA GARCIA

Colaboración Especial
JAVIER MORGAN FRANCO

EN LA INDUSTRIA TENDENCIAS REVISTA CORPORATIVA es una publicación propiedad de TENDENCIAS EN LA INDUSTRIA, S.A. DE C.V. TODOS LOS DERECHOS RESERVADOS. Capuchinas No. 205 PB. Col. Carreteras C.P. 76050 Querétaro, Qro. Tel. (442) 183-12-16. Publicación bimestral. CERTIFICADO DE RESERVA DE DERECHOS AL USO EXCLUSIVO 04-2008-0226174054000-102 CERTIFICADO DE LICITUD DE TITULO Y LICITUD DE CONTENIDO EN TRÁMITE. SE PROHIBE LA REPRODUCCIÓN TOTAL O PARCIAL DE ESTA REVISTA SIN EL PERMISO ESCRITO DE SU EDITORA. LOS ARTICULOS FIRMADOS SON RESPONSABILIDAD DE LOS AUTORES Y NO NECESARIAMENTE EL PUNTO DE VISTA DE ESTA EDITORIAL.

México se distingue por su calidad de producción, de manera muy importante por su experiencia en la fabricación de partes automotrices. Un dato interesante es que la primera planta ensambladora en nuestro país, inició actividades en 1921, y pertenecía al grupo Buick, lo que le da a nuestro país una tradición que se remonta al siglo pasado.

Actualmente es uno de los más competitivos en costos de producción y mano de obra. Tiene la ubicación estratégica más privilegiada para el manejo de mercancías, debido a su cercanía con el mercado más grande del mundo. Así mismo, se han establecido las principales empresas de autopartes de América, Europa y Asia, con el fin de garantizar la producción y requerimientos que demandan las grandes ensambladoras.

Según las cifras, en México trabajan más de 650 mil personas en el sector manufacturero automotriz. Por muchas razones vemos en México un país privilegiado para la manufactura de autopartes. Sin tener que comentar que el 100% de los directores de las empresas de este sector prevén crecimiento para los próximos años. En ésta ocasión BOSCH, uno de los más grandes Grupos proveedores de primer nivel para estas empresas, evidencia su interés por mantener y mejorar su base de proveeduría en Norte América, con la entrega de su Primer Premio BOSCH para Proveedores de América del Norte, (México, Estados Unidos y Canadá). Un evento realizado con éxito hace algunos días, del cual fuimos testigos y por lo que deseamos proyectar el entusiasmo y agradecimiento con los que las empresas ganadoras lo han recibido, todas están satisfechas y renuevan el compromiso con su cliente BOSCH, de seguirse esforzando y de seguir trabajando para ser mejores Proveedores de autopartes y mejores socios comerciales, cada día. FELICIDADES A TODAS LAS EMPRESAS GANADORAS y Felicidades al Grupo Bosch, por mantener los más altos estándares de calidad en autopartes a nivel mundial.

GUHRING MEXICANA PONE LA PRIMERA PIEDRA DE SU NUEVA PLANTA EN EL PARQUE INDUSTRIAL TECNOLÓGICO - INNOVACIÓN

GUHRING



“LO HEMOS LOGRADO GRACIAS A PURO TALENTO MEXICANO”

Tras 10 años de éxito continuo desde el inicio de su operación en Querétaro, GUHRING MEXICANA anuncia la colocación de la primera piedra de su nueva planta en el Parque Industrial Tecnológico - Innovación, en una superficie de 16 mil metros cuadrados al inicio e incrementando su plantilla laboral hasta 250 empleados.

GUHRING es una empresa que nació en Alemania hace 115 años, cuenta con un gran prestigio y experiencia que la respaldan en el sector de herramienta rotativa de corte de alta precisión.

Siguiendo su estrategia de expansión en el mercado, la empresa -que ya operaba en nuestro país desde 1991- decidió establecerse en el Parque Industrial Bernardo Quintana de Querétaro hace 10 años. Debido al liderazgo y a la visión de negocios de sus ejecutivos y muy especialmente de su Gerente General en México, los planes de crecimiento se han llevado a cabo tal como se previó en su proyecto inicial.

Para conocer más acerca del crecimiento de la empresa y de sus planes a corto y mediano plazo, Revista Tendencias en la Industria, entrevistó a Víctor Gutiérrez Huerta, Gerente General de GUHRING MEXICANA, quien comentó: “la decisión de establecernos en

Querétaro fue principalmente estrategia comercial, ya que está en el corazón de la industria metalmeccánica. Prácticamente tenemos al 85% de nuestros clientes en un radio de 300 kms., lo cual nos ha dado una excelente ventaja, ya que desde este punto podemos atender a todo México, Centro y Sudamérica.”

“Así mismo la capacidad de producción ha aumentado a más del doble. Invertimos en tecnología cada año en promedio 1 millón de dólares. El propósito es aumentar la producción local a lo que llamamos servicio de afilado y recubrimiento y vamos por más. La inversión programada en este rubro para la nueva planta es de 15 millones de

“En esta planta hemos visto crecimiento desde el primer año de operación. Las ventas se han incrementado alrededor de un 35% anualizado en promedio. Iniciamos con ventas de entre 12 y 14 millones de pesos en el 2001 y al día de hoy vendemos 250 millones de pesos. Esto nos da una posición excepcional dentro del grupo. Somos los líderes en herramienta rotativa de corte de alta precisión.”



Dr. Jörg Guhring, Presidente del Grupo Guhring oHG; Dra. Antje-Katrin Kuehnemann, Accionista del Grupo Guhring oHG y Víctor Gutiérrez, Gerente de Guhring Mexicana.



dólares aproximadamente. En las nuevas instalaciones se proyecta crecer aún más, lo que nos permitirá mejorar tiempos de entrega y ofertar mejores precios. La expansión de GUHRING, para nosotros significa mucho más que crecimiento, es el orgullo de proyectar lo que hemos logrado, a través de puro talento mexicano."

Continúa Víctor Gutiérrez: "desde hace 11 años que me integré al Grupo GUHRING para ocupar la Gerencia General en México, hemos caminado a través de situaciones muy complejas, muchas veces por la economía mundial, otras por la búsqueda del personal ideal para cada departamento y para cada posición en la empresa. Hay que estar consciente que uno no es experto en todo, es importante rodearte de personas capaces, de profesionales en cada área. Haberlo logrado es un gran éxito para nosotros. Al día de hoy tenemos una estructura fantástica de gente talentosa y muy confiable que siempre está buscando prepararse para dar lo mejor de sí. Así es como hemos creado una filosofía hacia el cliente que es muy interesante: en GUHRING MEXICANA nos dedicamos al cliente."

"Esta filosofía nos da resultado y cada día buscamos no solo cubrir todas las expectativas del cliente, sino excederlas. Este mercado es muy complejo, hay que cumplir con tiempos de entrega, con estándares de calidad



y buenos precios para ser competitivos, en GUHRING MEXICANA lo hemos logrado. Tenemos una estructura que nos permite dar respuesta inmediata a todos los niveles y eso es justamente lo que el cliente quiere."

"Nuestros principales clientes son las armadoras como FORD, VW, GM, CHRYSLER y todos los fabricantes de autopartes como TRW, SCHAEFFLER, ARBOMEX, METALDYNE, que producen sistemas de frenos, cigüeñales, bielas, árboles de levas, etc. Actualmente contamos con 105 colaboradores, trabajamos los 3 turnos y estamos próximos a mantener la operación los 365 días del año."

A la pregunta "¿Cuál es la estrategia para lograr este éxito?" El Gerente de GUHRING MEXICANA respondió: "Pasión, mucho amor por lo que haces y mucho orgullo por lo que consigues."

"El reto ahora es mantenernos dentro de las 10 filiales más rentables, como ahora lo estamos, de las 60 empresas que integran el Grupo GUHRING oHG alrededor del mundo. Identificamos muchas oportunidades y vamos por ellas; desarrollar el mercado de Centro y Sudamérica al nivel que lo hemos hecho en México, es otro de los retos. Para esto contamos con todo el apoyo del Dr. Gühring, el Presidente del Grupo. Para este futuro cercano queremos mantener a todos los colaboradores capacitados y preparados, para lo que contamos con programas de capacitación continua."

"En GUHRING MEXICANA buscamos la plena satisfacción de nuestros clientes, pero también la de los colaboradores. En esta compañía no tenemos empleados, los integrantes del equipo, no son un número, aquí todos somos colaboradores, son la parte más importante de la empresa, para poder lograr el éxito."

En GUHRING MEXICANA, están trabajando por convicción propia para conseguir la Certificación ISO 9000:2008 el próximo mes de febrero 2013.



Víctor Gutiérrez, Gerente de Guhring Mexicana.

Bosch México fue sede del Primer Bosch North America Supplier Award

Cada dos años se realiza en Stuttgart, Alemania, el Global Bosch Supplier Award que distingue a los mejores proveedores a nivel mundial de Bosch, con el objetivo de reconocer a los mismos, el esfuerzo que realizan para cumplir con las metas del Grupo Bosch para el crecimiento de las oportunidades de negocio y la satisfacción del cliente final.

Los ganadores del Supplier Award entran en una exclusiva lista dentro del mundo Bosch que los promociona a nivel internacional y los respalda en proyectos futuros.

Este año, el reconocimiento será entregado en las diferentes regiones del orbe donde Bosch tiene presencia, con el propósito de fortalecer la plataforma de proveedores regionales; haciendo más atractivo el mercado local para el capital extranjero y a la vez, llevando más competitividad a la región en cuanto a tecnología, diversificación y estrategia de negocio, importaciones, exportaciones, etc. Esta modalidad por región del Supplier Award se celebrará en Asia, Europa y América.

Siguiendo la misma filosofía el Grupo Bosch Norte América reconoce a los proveedores locales por su desempeño durante los años 2010 - 2011. Bosch seleccionó a los mejores proveedores de sus diferentes sectores de negocio (Automotriz, Bienes de consumo y Tecnología industrial) en todo Norte América; de acuerdo con los siguientes estándares:

1. Ser un proveedor actual de las plantas de Bosch en la región NAFTA.
2. Nivel de ventas superior al millón de euros durante los años 2010 - 2011.
3. Un nivel de calidad (medido en ppm = partes por millón) de partes defectuosas menor a 10 para el sector automotriz y menor a 600 para los sectores de bienes de consumo y tecnología industrial en los años 2010 - 2011.

4. Un puntaje mínimo de 60 como resultado de las auditorias anuales de compras de Bosch para monitoreo de calidad, tecnología y de responsabilidad social.
5. Tener el estatus de proveedores preferidos o proveedores esenciales para el Grupo Bosch.
6. Cumplir con todos los contratos corporativos que exige el Grupo Bosch tanto para calidad, como para exportación e importación de insumos (acordes con los tratados de comercio internacionales de la región de América del Norte)
7. Proveer diferentes números de parte a cualquier planta de los diferentes negocios de Bosch en Norte América y realizar operaciones de manufactura en la región.
8. No haber incurrido en problemas de calidad, medio ambiente o faltas en cuanto al compromiso con la comunidad y la responsabilidad social.

El Bosch Supplier Award de Norte América estuvo a cargo del departamento de compras corporativas (CP/PIM). Estuvieron presentes los más altos ejecutivos del Grupo como son:

René Schlegel, Presidente de Bosch México; Karl Nowak, Presidente Global de Compras; Edmund Buehl, Vicepresidente de Compras y el Representante de la Secretaría de Economía a través de ProMéxico, Ricardo de la Peña; quienes dieron la Bienvenida a los Proveedores y refrendaron el compromiso de Bosch para seguir apoyando el crecimiento, promoción e inversión en México; con miras a mejorar la competitividad dentro de la región de América del Norte.



BOSCH

Dooremalen
Industries
México SA de CV



Design
Engineering
Manufacturing

ITB-DIM



Pieter de Korver

**ITB MAXIMA CALIDAD Y EXCELENCIA
PARA SUS CLIENTES EN TODO EL MUNDO**

Dooremalen Industries México S.A. de C.V.

DOOREMALEN INDUSTRIES MÉXICO,

es una empresa que pertenece al Grupo Holandés ITB que cuenta con plantas de producción en República Checa, Holanda y ésta planta de manufactura localizada en el Parque Industrial Querétaro, México. Se dedican a la fabricación de partes críticas de inyección de plástico para la industria automotriz.

Es una de las empresas reconocidas por la empresa líder mundial ROBERT BOSCH recientemente con el FIRST

BOSCH NORTH AMERICA SUPPLIER AWARD, por cumplir con todos los requisitos técnicos que el cliente exige además de calidad en sus productos y excelencia en el Servicio.

En entrevista exclusiva para Tendencias en la Industria platicamos sobre este tema con el Director General de la planta en México el Ing. Pieter de Korver, quien comenta "Una de las filosofías

que promueve el Grupo ITB es -one stop shopping- que significa que apoyamos a nuestros clientes desde el principio en la etapa de diseño del producto durante todo el proceso de la producción en nuestras plantas. La relación con BOSCH es un ejemplo de cómo nos gusta trabajar junto con nuestros clientes, construyendo relaciones duraderas trabajando



Karl Nowak, Hans Dooremalen, Pieter, Rene Fchlegel



hombro con hombro durante todo el proceso, como lo dice nuestro slogan ITB -Apoyando al cliente a lograr sus objetivos-

Ganar este Premio nos convence de estar en el camino correcto. La satisfacción del cliente es lo más importante para nosotros, es lo que nos permite seguir creciendo y es nuestra carta de presentación". La empresa ITB ha sido reconocida por la excelencia en el desempeño de sus políticas de Calidad, Costos, Recursos Humanos y Responsabilidad Social. El crecimiento de la operación de ITB en nuestro país ha sido notable y al

respecto señala el Director General, "Actualmente tenemos 27 máquinas de inyección de plástico con capacidad desde 30 hasta 200 toneladas, catorce de estas máquinas son inyectoras de dos componentes y para noviembre estaremos instalando dos más. El año pasado realizamos una expansión de 2 mil metros cuadrados y este año hemos crecido un 30% en ventas, lo que significa alrededor de 12 millones de dólares en total, y se proyecta un crecimiento adicional del 20% hacia el cierre del próximo año, para alcanzar alrededor de 14.5 millones de dólares, además de la construcción de otros 2

mil metros cuadrados más de instalaciones. Esto nos permitirá a largo plazo diversificar nuestra cartera de clientes, incursionando en otros mercados.

Por ahora el taller que tenemos es solo para mantenimiento interno, pero estamos en planes para desarrollar un taller de herramientas que nos permita construir nuestros propios moldes en México. Otro proyecto interno importante, es que estamos trabajando en la implementación de SAP en todas nuestras plantas, este proyecto nos permitirá ofrecer en el corto plazo la estandarización de todos los procesos





en las plantas de todo el Grupo. Actualmente el nivel de PPM's para nuestro cliente principal que es BOSCH es de 0.86. El general sobre toda la producción es de 15 PPM, la meta es reducirlo un 50% cada año. ITB México cuenta actualmente con 120 empleados trabajando los siete días de la semana en cuatro turnos. Sobre el crecimiento industrial en México, comenta el señor de Korver, "El crecimiento económico en México y específicamente en Querétaro es enorme, no sólo en el sector automotriz, también en otros sectores, lo que es muy estimulante. Sin embargo como

cualquier empresa seguimos con cautela y muy de cerca el comportamiento de los mercados globales, que son muy inciertos actualmente". ITB DOOREMALEN, se especializa en la fabricación de piezas críticas de inyección de plástico con ensambles de piezas metálicas con dos componentes de moldeado. Fabrican sus propios moldes y son expertos en el diseño y la automatización que integran sus procesos. La filosofía de DOOREMALEN INDUSTRIES hacia su gente es mantener una comunicación abierta y directa.

Ofrece oportunidades de capacitación para promover el desarrollo profesional de sus empleados, estimulando el crecimiento continuo dentro de la organización. Expresa el señor de Korver, "estamos muy agradecidos con todos los empleados de ITB México, por su gran esfuerzo y dedicación y por el trabajo en equipo que es la base fundamental que nos ha permitido obtener este importante Reconocimiento de nuestro cliente BOSCH y que nos permite lograr juntos todas nuestras metas."



COMPROMETIDOS A SER LOS MEJORES



ECKERLE UN EQUIPO GANADOR

GRUPPE

Siempre una solución



Werner Weis
Director General CEO de Eckerle de México



ECKERLE

GRUPO

Siempre una solución

Comprometidos a ser los mejores



Elvira Melchor, Dirk Schmidt, Werner Weis, Antonio Medina, Alejandro Soto, Pedro de Noriega, Patrick Mengel.

UN EQUIPO GANADOR ECKERLE DE MEXICO

Dedicada a la fabricación de placas porta escobillas, la empresa de origen alemán ECKERLE DE MÉXICO, está ubicada en el Parque Industrial Querétaro desde hace diez años. Es una de las empresas que recientemente recibió en la Ciudad de México el FIRST NORTH AMERICA BOSCH SUPPLIER AWARD.

Este reconocimiento sería la versión para la región NAFTA, del GLOBAL BOSCH SUPPLIER AWARD, que la empresa

BOSCH otorga a nivel mundial cada dos años a sus proveedores y tradicionalmente llevado a cabo en sus oficinas corporativas localizadas en la Ciudad de Stuttgart, Alemania. En ésta ocasión, por la importancia y el crecimiento de la industria automotriz en Norteamérica, el Grupo BOSCH distingue por primera vez a proveedores establecidos en la zona del Tratado de Libre Comercio con América del Norte. Dentro del grupo de empresas reconocidas, hay 4 que están establecidas en Querétaro.



Karl Nowak, Werner Weis, Rene Fchlegel

UN EQUIPO DE GANADORES

Para saber más sobre lo que el Premio significa para ECKERLE DE MÉXICO, entrevistamos al Ingeniero Werner Weis, quien es CEO, Director General de la empresa y líder de este equipo de ganadores y comenta para Tendencias en la Industria "Todas las empresas que son proveedores de autopartes para BOSCH, saben lo demandantes que son los requerimientos de este cliente; hay que cumplir con los más altos estándares de calidad a nivel mundial. Haber sido seleccionados entre un grupo de 600 empresas proveedoras, es un honor y significa que el equipo de ECKERLE, ha tomado el camino correcto.

El NORTH AMERICA BOSCH SUPPLIER AWARD, es para todas las personas que integran el equipo de ECKERLE, desde las personas que trabajan en el piso de producción, que son responsables de la fabricación de alrededor de 4 millones de placas porta escobillas, que entregamos por mes, hasta el equipo administrativo, todos han hecho su parte. Ellos ponen cada día su mayor esfuerzo y la mejor actitud por eso somos un equipo ganador y nos sentimos muy orgullosos de ello".



IR MÁS ALLÁ

"La industria de autopartes es uno de los sectores más interesantes en mi opinión, pero también uno de los que demandan los más grandes retos. Todas las empresas tienen que trabajar bajo esquemas de mejora continua, trabajamos para mejorar la calidad y ser más competitivos. Estar calificados para este reconocimiento es algo que no se consigue de la noche a

la mañana. Es un proceso de disciplina, de inversión y una búsqueda constante de hacer bien las cosas, cuando la estructura y la visión de la empresa te permiten crecer y mejorar, es cuando logras cumplir y exceder las expectativas del cliente. Esto es realmente lo que significa el North América Bosch Supplier Award para nosotros. En ECKERLE estamos comprometidos con el crecimiento de nuestros clientes, su éxito es el nuestro también. La mejor manera de lograrlo es el contacto diario con el cliente, apoyándolos en cada paso desde el diseño y desarrollo del producto, esto te permite ir resolviendo los retos juntos cada día, ir más allá de lo que esperan de ti".



EN ECKERLE ESTAMOS LISTOS

México, es el cuarto exportador global de la industria automotriz. Hay 18 plantas ensambladoras y más de 300 de los proveedores de primer nivel de las empresas más importantes del mundo, se encuentran en México. ¿Cuál es la razón? Así continua el Ingeniero Weis "Son varias; la infraestructura, costos competitivos y la ubicación geográfica inigualable son razones muy importantes, pero hoy en día la calidad es nuestra principal carta de presentación.

Lo que yo veo en lo próximos diez años para México es un gran crecimiento, en ECKERLE estamos listos. Cuando estás en una senda de crecimiento quieres más. Hemos crecido año con año. Desde hace 3 años contamos con procesos de inyección de plástico para lo que contamos con 16 máquinas y 3 más que incorporaremos a las líneas actuales para enero del 2013. Tenemos nuestro propio taller de herramientas con máquinas cnc para procesos de trituración y molienda, así como soldadura edm y láser, trabajando los 3 turnos. Nuestro proyecto en ventas para el cierre del 2013 es de más de 60 millones de dólares y vamos por más".

TAMBIÉN ES UNA EMPRESA QUE ASUME SU RESPONSABILIDAD SOCIAL

Eckerle asume el impacto de su operación con políticas de Responsabilidad Social, cuidando el bienestar de sus familias y el de las comunidades que la rodean. En ese sentido comenta el Ingeniero Weis, "cada año participamos en diferentes programas de apoyo a las comunidades, siguiendo nuestras políticas de Desarrollo Sustentable. Este año decidimos apoyar a dos Asociaciones de Protección animal, ambas están integradas y dirigidas por personas en verdad comprometidas a mejorar la condición de calle y abandono de animales domésticos, lo cual para nosotros es muy valioso y en definitiva tiene una parte muy importante de cuidado al Medio Ambiente". Las asociaciones beneficiadas son APAQRO y Cariño animal, ambas recibieron casas para perros, materiales para la construcción y mejora de las instalaciones donde cuidan a los animales. Es de resaltar que ECKERLE convoca a otras empresas para que hagan lo propio y es el caso de SCHUNK, ubicada en Lerma, Toluca, Estado de México, quien participó con recursos económicos para la realización de esta muy encomiable tarea.

El Hombre detrás del Éxito

Con una sonrisa que muestra el sabor del éxito, nos invita el Ingeniero Weis a pasar a su oficina. Es Ingeniero, ha trabajado en la industria automotriz por más de 28 años y está acostumbrado a trabajar bajo presión para enfrentar los retos que presenta esta industria. Es líder de un equipo de ganadores, es entusiasta, cortés y ama su trabajo. "Desde que tengo memoria no recuerdo un día que no haya ido contento y optimista a mi oficina", comenta. Hace 8 años llegó a Querétaro con el objetivo de tomar las riendas de la empresa en México. Desde el principio, se propuso girar el timón, conducir el cambio y dar una nueva dirección a la operación de ECKERLE en México. Es director de dos plantas en nuestro país y líder de 800 personas que integran la plantilla laboral. Ha llevado a la empresa a ser un líder mundial en su sector. Ha superado la proyección en ventas de cada año llevando a la compañía a ser de las más rentables de todo el Grupo ECKERLE. Ha implementado programas de capacitación para sus empleados, así como

programas de calidad con el mismo éxito que ha conseguido todas las certificaciones disponibles para su operación. Es admirado y seguido por sus empleados, es considerado un ejemplo. ¿Qué se necesita para llegar hasta aquí? Responde el Ingeniero Weis "Hay que amar lo que haces, tratar a todos como iguales, estar dispuesto a dar lo que uno pide y nunca decepcionar al equipo. Si no amas y disfrutas lo que haces es casi imposible estimular a la gente para alcanzar las metas. La gente en México es muy sensible y te percibe realmente, lo más importante es estar en contacto con ellos, escucharlos y verlos a los ojos. De todos he aprendido algo y todos han dejado su huella en mi oficina. Sólo me queda decirles gracias, por su lealtad y dedicación, por la entrega a su trabajo y su compromiso con la empresa, por caminar juntos y encontrar "Siempre una solución". ¡Felicidades a todo el equipo por este logro tan significativo y que vengan muchos más!"



Werner Weis Director General CEO de Eckerle de México

PRETTL

group



Karl Nowak, Carlos Barroso, Rene Fchlegel

“Think global, act local”

“Piensa globalmente y actúa localmente” es el concepto fundamental, parte de la política de diversificación de PRETTL group, que le ha garantizado la expansión y consolidación en el mercado mundial.

PRETTL DE MÉXICO, fue recientemente galardonada con el **FIRST NORTH AMERICA BOSCH SUPPLIER AWARD** y por esa razón entrevistamos al Ingeniero Carlos Barroso, Presidente y CEO de PRETTL group para América.

En relación a lo que significa el premio recibido, el Ingeniero Barroso, comenta, “Es un reconocimiento al esfuerzo de todos los empleados, operadores y directivos de PRETTL, el cual nos motiva y nos da energía para seguir adelante, confirmando que el rumbo elegido es el correcto; orientados al servicio al cliente, como lo respalda nuestro cliente BOSCH.

Por esto felicito específicamente a nuestra gente en Prettl de México, un equipo integrado por personas sensibles, comprometidas con la política de crecimiento de la empresa, pero también con su propio desarrollo personal y profesional.

Queremos continuar siendo el proveedor preferente para todos nuestros clientes y en esa dirección hemos estado trabajando, brindando calidad y servicio en todas las operaciones. Nuestras principales ventajas son la flexibilidad y que además nos encontramos en donde el cliente nos necesita, teniendo fábricas, centros de desarrollo y soporte en todo el mundo. Una muestra es que recientemente comenzamos a surtir localmente a nuestro cliente BOSCH en Brasil”.

La parte más importante que nos ha permitido llegar a alcanzar estos logros, no es sólo nuestra política de diversificación, sino nuestra gente, el equipo humano que forma parte del Grupo Prettl en todas nuestras instalaciones.

Lograr esta visión colectiva de éxito, no es fácil, tienes que estar en contacto con la gente y -hacer lo que dices y decir lo que haces-, ésta es la comunicación que mantiene una relación abierta basada en la confianza”.

La historia del grupo Prettl, comienza en 1953 en Alemania con la visión de Franz W. Prettl, un empresario capaz de reconocer y aprovechar las oportunidades que en ese entonces la industria ofrecía en el sector automotriz, que es piedra fundamental del grupo.

Desde sus oficinas centrales en Pfullingen, Alemania, edificadas en 1956, PRETTL group continúa diseñando y actualizando la estrategia de crecimiento global de sus diferentes unidades de negocio.

En 1988 ya con un crecimiento importante en Europa, Prettl decide expandir su presencia mundial hacia otros continentes.

Hoy Prettl group cuenta con 30 compañías independientes con más de 8,000 empleados alrededor del mundo ofreciendo tecnología y desarrollo en Europa, América y Asia.

Actualmente en América PRETTL group cuenta con 6 plantas productivas establecidas en México, Estados Unidos y Brasil, con una fuerza laboral de más de 2,200 empleados.

En México sus instalaciones están ubicadas en los estados de Querétaro y Guanajuato, con empresas en 5 sectores como son el Automotriz, Aeroespacial, Electrónico, línea blanca y Energía. Cada una de estas empresas cuenta con certificaciones de calidad ISO TS 16949 e ISO 9001 y con la certificación ambiental ISO 14001.

PRETTL de México

Establecida en Querétaro inicia operaciones en 1996, unidad de negocio del grupo dedicada a la producción de Placas Porta escobillas (brush cards assemblies), Arneses (wire harnesses) e inyección de plásticos (precision insert molding), atendiendo a diversos clientes del sector automotriz entre los cuales destacan Brose y Bosch.

PRETTL Electronics Querétaro Inicia operaciones en el 2011 por una transferencia de negocio de Prettl Electronics Alemania. Dedicada a la fabricación de sistemas electrónicos, esto aunado al conocimiento de los procesos productivos en México, ha hecho de Prettl Electronics la punta de lanza en la fabricación de tarjetas electrónicas para el mercado automotriz, de servicios y Línea Blanca. En esta última especialidad cuenta a Mabe como uno de sus principales clientes.



Rudolf Prettl Presidente de Grupo Prettl

PRETTL Electric del Bajío Se localiza en el Estado de Guanajuato, y en conjunto con PRETTL USA, ubicada en Greenville S.C. son las unidades de negocio PRETTL en las cuales se fabrican Arnéses Eléctricos, subensambles de partes automotrices e inyección de plásticos. Formando así, una de las unidades productivas de mayor crecimiento dentro del grupo. Contando entre sus clientes a empresas globales como Bosch, Takata, ZF y TRW.



PRETTL americas Se sigue transformando y expandiendo en México, construyendo su cuarta nave productiva en el país, la cual está ubicada en Comonfort, Guanajuato.

Esta expansión incrementa su capacidad de producción y de dar una pronta respuesta a las necesidades de sus clientes, cuenta con 5000mt e iniciará operaciones en Enero del 2013, generando 800 empleos adicionales a los más de 1000 que ya se tienen en esta locación.



ésta empresa se especializa en la fabricación de amesés eléctricos aeroespaciales y unidades de control. Tiene importantes clientes en el sector aeronáutico como: Airbus Military y Eurocopter España.

Este año ElimcoPrettl tuvo una relevante participación en la feria Aeronáutica ILA 2012, que se llevó a cabo en Berlín, Alemania, en la cual sostuvo importantes reuniones de trabajo con altos directivos de empresas del sector como Rolls Royce, Eurojet, Recaro, MTU, EADS y Liebherr.

ELIMCO PRETTL AEROSPACE, es la unidad de negocios Prettl especializada en el sector aeroespacial, cuyo prestigio se debe al joint venture entre Elimco España y Prettl Alemania. Con base en el Estado de Querétaro,

ENDRESS 

Power Generators

PRETTL energy
Ahora en México, Endress Power Generators a través del grupo PRETTL, ofrece una amplia gama de soluciones para la industria, el comercio, uso residencial y equipos de emergencia que cumplen con las normas más exigentes de regulación ambiental y eficiencia, siendo una marca líder en el mercado Europeo de generadores eléctricos portátiles, móviles y fijos. Con casi un siglo de experiencia, tecnología e ingeniería alemana en la generación de energía confiable, eficiente y amigable con el medio ambiente, fabrica equipos para soluciones muy diversas con los más altos estándares de calidad, y con el respaldo de una red mundial de servicio y capacitación.



EURO[®] TRANCIATURA MEXICO

Euro Group Company

EUROTRANCIATURA, empresa de origen italiano que opera en el Parque Industrial Querétaro desde el año 2006, está dedicada a la fabricación y comercialización de chapas magnéticas troqueladas para motores eléctricos, generadores de energía y partes para alternadores así como rotores inyectados con aluminio.

Es una de las exitosas unidades de negocio pertenecientes a EURO GROUP SPA, y recientemente ésta planta localizada en Querétaro, recibió el 1st. BOSCH NORTH AMERICA SUPPLIER AWARD, por su calidad como proveedor

y por el servicio que brinda como fabricante de autopartes para el Grupo automotriz BOSCH en la región del bajo.

El Ing. Leonardantonio Franchini, Director General de EUROTRANCIATURA MÉXICO recibió el reconocimiento de manos del señor René Schlegel, Presidente de BOSCH MÉXICO. Quien aseguró que, "Son pocas las empresas que se pueden distinguir por sus entregas a tiempo, por su flexibilidad en el servicio y por la calidad de sus productos, como Proveedores de BOSCH, operando bajo los más altos estándares de calidad a nivel mundial"

Con este motivo y en exclusiva, Revista Tendencias en la Industria entrevistó en teleconferencia directamente desde Milán Italia, al CEO de EUROGROUP el señor Marco Arduini, y dijo:

"Estamos muy orgullosos por haber logrado esta distinción que es a la vez, un premio y un estímulo al esfuerzo y al trabajo de todo nuestro equipo, integrado por personal operativo, empleados administrativos así como todos los gerentes. Todos en esta planta estamos comprometidos para hacer cada día el mejor trabajo para nuestro cliente más importante que es BOSCH.

EUROTRANCIATURA mantiene con BOSCH una relación de compromiso a largo plazo. La razón por la que estamos en México es porque así lo pidió el cliente y creo que es lo más importante, dar este respaldo como respuesta a sus necesidades, hace una diferencia. En nuestras instalaciones, en donde producimos autopartes de la más alta tecnología, ofreciendo el mejor servicio cada día.



Marco Arduini



EUROTRANCIATURA MÉXICO

RECIBE EL 1ST. BOSCH NORTH AMERICA SUPPLIER AWARD



NUESTRA GENTE

EUROTRACIATURA MÉXICO es una compañía mexicana, donde el 99% de los trabajadores son mexicanos. Todos han demostrado desde el principio y a lo largo de estos 6 años, que son capaces de alcanzar cualquier meta que sea fijada. Este premio es la confirmación del desarrollo tecnológico y de toda la capacidad de nuestra plantilla laboral.

IMPORTANTE EXPANSIÓN

Sobre la operación de la empresa, el señor Arduini comentó, "Somos Líderes en Europa que es donde nació nuestra compañía. México fue el primer proyecto fuera de casa y la experiencia nos ha permitido proyectar la operación en otros países, para estar siempre cerca de nuestro cliente."

Después de México hemos comenzado con una planta en República de Túnez y logramos un Joint-venture con

MARUBENI-ITOCHU STEEL, para empezar en el corto plazo a atender a nuestros clientes en China.

Después de China hemos decidido crecer la operación desarrollando una planta en Rusia, para comenzar allá hacia el último cuarto del año 2013. Y seguimos evaluando otros mercados. Esto con objeto de completar la operación global para atender a BOSCH en todas las regiones donde requiera nuestros productos.

Es muy importante destacar que todo este crecimiento es posible gracias a la tecnología de punta que desarrollamos en todos nuestros productos, siempre con valor agregado en el servicio y en la calidad para cumplir con los estándares más exigentes que nuestros clientes demandan.



EL RETO

EUROTRACIATURA es un jugador bien reconocido. Ahora el gran reto será convertirnos en el fabricante más grande de partes laminadas, mantener ese ritmo de crecimiento y seguir ofreciendo la mayor calidad en el mercado. Vemos muchas oportunidades de crecimiento sobretodo en los mercados emergentes, no tanto en las economías maduras, pero en países como México, las condiciones están dadas para crecer a un ritmo muy interesante.

Qué se necesita para ser un buen Líder? Necesitas trabajar de cerca con tu gente, desarrollar una visión del futuro, una meta y compartirla, para que todos vayan en la misma dirección.

Me siento muy conectado a toda nuestra gente en México, a EUROTRACIATURA y a BOSCH. Estoy muy orgulloso por este Premio que claramente subraya los méritos de toda nuestra gente."

BECAUSE INNOVATION IS NEVER ENDING

TENDENCIAS

EN LA INDUSTRIA
REVISTA CORPORATIVA

Es la REVISTA más leída y la más reconocida de la industria
Una década y media después de editarla periódicamente

TENDENCIAS EN LA INDUSTRIA

Está con los líderes de la industria.

Estamos INNOVANDO y deseamos ser MÁS que una REVISTA, UN ESPACIO que contenga EXPERIENCIAS de CONOCIMIENTO. Un encuentro Directo, una Oportunidad para Conectarse y compartir puntos de Vista con los LÍDERES DE LA INDUSTRIA los personajes con las necesidades más demandantes.

Lo invitamos a participar en nuestro próximo foro:

PALABRA DE LÍDER

Pronto recibirá noticias.

¡Espérelas!



Protección eléctrica contra las principales variaciones de voltaje para cualquier tipo de equipo que conecte a la alimentación eléctrica

31 años
1981-2012

Comprometidos con la Tecnología de nuestros Productos y la Satisfacción de nuestros Clientes

VOGAR
Regulación Profesional de Voltaje

Las variaciones y distorsiones en el voltaje son la causa principal de fallas y daños en los circuitos y sistemas electrónicos. Esto puede ocurrir en cualquier momento.

VOGAR brinda a sus equipos eléctricos -críticos y sensibles- una calidad de línea eléctrica SEGURA y CONFIABLE.

Reguladores Electrónicos de Voltaje
y
Sistemas de Energía In-interrumpible (UPS's)

- Monofásicos
- Bifásicos
- Trifásicos



www.vogar.com.mx

Tel. (442) 223.0739 con seis líneas
info@vogar.com.mx

Industria • Empresas • Hospitales • Planteles Educativos
Construcción • Equipo Científico y de Laboratorio • Centros de Computo
Equipo Sensible • Instituciones de Gobierno • Oficinas • Comercios
Uso Residencial • Casa Habitación



Tendencias en la Industria

52

BRONAL

CONSTRUYE Y REPARA LOS BARRILES DE LOS CAMIONES

CONEXION

CONSTRUYE Y REPARA LOS BARRILES DE LOS CAMIONES

H-LEX

CONSTRUYE Y REPARA LOS BARRILES DE LOS CAMIONES

MAI

CONSTRUYE Y REPARA LOS BARRILES DE LOS CAMIONES

Tendencias en la Industria

52

Valeo

CONSTRUYE Y REPARA LOS BARRILES DE LOS CAMIONES

VALVE SYNTHE

CONSTRUYE Y REPARA LOS BARRILES DE LOS CAMIONES

Tendencias en la Industria

52

MEXICO

CONSTRUYE Y REPARA LOS BARRILES DE LOS CAMIONES

PRETTL

CONSTRUYE Y REPARA LOS BARRILES DE LOS CAMIONES

DURR

CONSTRUYE Y REPARA LOS BARRILES DE LOS CAMIONES

Tendencias en la Industria

52

ACE

CONSTRUYE Y REPARA LOS BARRILES DE LOS CAMIONES

KOSTAL

CONSTRUYE Y REPARA LOS BARRILES DE LOS CAMIONES

ACE

CONSTRUYE Y REPARA LOS BARRILES DE LOS CAMIONES

Tendencias en la Industria

52

ACE

CONSTRUYE Y REPARA LOS BARRILES DE LOS CAMIONES

ACE

CONSTRUYE Y REPARA LOS BARRILES DE LOS CAMIONES

Tendencias en la Industria

52

ADOMEX

RECIBE EL PREMIO PINTASTAR DE CHRYSLER

basal

ESTRENA PLANTA Y RECIBIÓ NUEVOS INGENIEROS DE PROMOCIÓN

Tendencias en la Industria

52

ASPEL

CONSTRUYE Y REPARA LOS BARRILES DE LOS CAMIONES

ASPEL

CONSTRUYE Y REPARA LOS BARRILES DE LOS CAMIONES

Tendencias en la Industria

53

HCQ

ALIANZA OPERATIVA DE SUPLENTE

AER TOOLS

CONSTRUYE Y REPARA LOS BARRILES DE LOS CAMIONES

Valeo

CONSTRUYE Y REPARA LOS BARRILES DE LOS CAMIONES

BOMBARDIER

CONSTRUYE Y REPARA LOS BARRILES DE LOS CAMIONES

BOSCH

CONSTRUYE Y REPARA LOS BARRILES DE LOS CAMIONES

Tendencias en la Industria

54

TAFIME

CONSTRUYE Y REPARA LOS BARRILES DE LOS CAMIONES

HONSEL

CONSTRUYE Y REPARA LOS BARRILES DE LOS CAMIONES

AKO

CONSTRUYE Y REPARA LOS BARRILES DE LOS CAMIONES

AKO

CONSTRUYE Y REPARA LOS BARRILES DE LOS CAMIONES

Tendencias en la Industria

55

DURR

CONSTRUYE Y REPARA LOS BARRILES DE LOS CAMIONES

DURR

CONSTRUYE Y REPARA LOS BARRILES DE LOS CAMIONES

INOX

CONSTRUYE Y REPARA LOS BARRILES DE LOS CAMIONES

INOX

CONSTRUYE Y REPARA LOS BARRILES DE LOS CAMIONES

Tendencias en la Industria

56

GVI

CONSTRUYE Y REPARA LOS BARRILES DE LOS CAMIONES

DURR

CONSTRUYE Y REPARA LOS BARRILES DE LOS CAMIONES

DURR

CONSTRUYE Y REPARA LOS BARRILES DE LOS CAMIONES

Tendencias en la Industria

57

PAS

CONSTRUYE Y REPARA LOS BARRILES DE LOS CAMIONES

PAS

CONSTRUYE Y REPARA LOS BARRILES DE LOS CAMIONES

Tendencias en la Industria

58

AKO

CONSTRUYE Y REPARA LOS BARRILES DE LOS CAMIONES

AKO

CONSTRUYE Y REPARA LOS BARRILES DE LOS CAMIONES

mei

CONSTRUYE Y REPARA LOS BARRILES DE LOS CAMIONES

mei

CONSTRUYE Y REPARA LOS BARRILES DE LOS CAMIONES

Tendencias en la Industria

60

Givaudan

CONSTRUYE Y REPARA LOS BARRILES DE LOS CAMIONES

Givaudan

CONSTRUYE Y REPARA LOS BARRILES DE LOS CAMIONES

elay

CONSTRUYE Y REPARA LOS BARRILES DE LOS CAMIONES

elay

CONSTRUYE Y REPARA LOS BARRILES DE LOS CAMIONES

Tendencias en la Industria

61

ECKERLE

CONSTRUYE Y REPARA LOS BARRILES DE LOS CAMIONES

ECKERLE

CONSTRUYE Y REPARA LOS BARRILES DE LOS CAMIONES

elay

CONSTRUYE Y REPARA LOS BARRILES DE LOS CAMIONES

elay

CONSTRUYE Y REPARA LOS BARRILES DE LOS CAMIONES

Tendencias en la Industria

62

ELIMCO - PRETTL

CONSTRUYE Y REPARA LOS BARRILES DE LOS CAMIONES

ELIMCO - PRETTL

CONSTRUYE Y REPARA LOS BARRILES DE LOS CAMIONES

ELIMCO - PRETTL

CONSTRUYE Y REPARA LOS BARRILES DE LOS CAMIONES

Tendencias en la Industria

63

GETRAG

CONSTRUYE Y REPARA LOS BARRILES DE LOS CAMIONES

GETRAG

CONSTRUYE Y REPARA LOS BARRILES DE LOS CAMIONES

GETRAG

CONSTRUYE Y REPARA LOS BARRILES DE LOS CAMIONES

Tendencias en la Industria

63

RYOBI

CONSTRUYE Y REPARA LOS BARRILES DE LOS CAMIONES

RYOBI

CONSTRUYE Y REPARA LOS BARRILES DE LOS CAMIONES

RYOBI

CONSTRUYE Y REPARA LOS BARRILES DE LOS CAMIONES

Tendencias en la Industria

63

BOS

CONSTRUYE Y REPARA LOS BARRILES DE LOS CAMIONES

BOS

CONSTRUYE Y REPARA LOS BARRILES DE LOS CAMIONES

BOS

CONSTRUYE Y REPARA LOS BARRILES DE LOS CAMIONES

Tendencias en la Industria

63

ASPEL

CONSTRUYE Y REPARA LOS BARRILES DE LOS CAMIONES

ASPEL

CONSTRUYE Y REPARA LOS BARRILES DE LOS CAMIONES

ASPEL

CONSTRUYE Y REPARA LOS BARRILES DE LOS CAMIONES

Tendencias en la Industria

63

DURR

CONSTRUYE Y REPARA LOS BARRILES DE LOS CAMIONES

DURR

CONSTRUYE Y REPARA LOS BARRILES DE LOS CAMIONES

DURR

CONSTRUYE Y REPARA LOS BARRILES DE LOS CAMIONES

Tendencias en la Industria

63

ALTA TECNOLOGIA

CONSTRUYE Y REPARA LOS BARRILES DE LOS CAMIONES

ALTA TECNOLOGIA

CONSTRUYE Y REPARA LOS BARRILES DE LOS CAMIONES

ALTA TECNOLOGIA

CONSTRUYE Y REPARA LOS BARRILES DE LOS CAMIONES

Tendencias en la Industria

63

senoplast

CONSTRUYE Y REPARA LOS BARRILES DE LOS CAMIONES

senoplast

CONSTRUYE Y REPARA LOS BARRILES DE LOS CAMIONES

senoplast

CONSTRUYE Y REPARA LOS BARRILES DE LOS CAMIONES

Tendencias en la Industria

63

Smartfit Kappa

CONSTRUYE Y REPARA LOS BARRILES DE LOS CAMIONES

Smartfit Kappa

CONSTRUYE Y REPARA LOS BARRILES DE LOS CAMIONES

Smartfit Kappa

CONSTRUYE Y REPARA LOS BARRILES DE LOS CAMIONES

Tendencias en la Industria

63

MARQUARDT

CONSTRUYE Y REPARA LOS BARRILES DE LOS CAMIONES

MARQUARDT

CONSTRUYE Y REPARA LOS BARRILES DE LOS CAMIONES

MARQUARDT

CONSTRUYE Y REPARA LOS BARRILES DE LOS CAMIONES